

# TOUT CE QUI NE TUE PAS REND PLUS FORT

- Un élan vers l'autonomie -

*Un documentaire écrit et réalisé  
par Michel Akrich*

Les gestes du quotidien n'ont rien d'exceptionnel. Sauf, si nous en sommes un jour privés. Ce fut le cas de Benoît qui dès l'âge de 6 ans a dû réapprendre à marcher, parler et écrire, suite à un accident de la circulation. Après 25 ans de volonté et de pratique sportive, le corps de Benoît a, petit à petit, récupéré. Aujourd'hui, il s'entraîne pour se présenter au départ de l'épreuve de triathlon la plus redoutée au monde : l'IRON MAN de Barcelone. 3,8 km de natation, 180 km de vélo et 42,2 km de course à pieds. Ce film raconte l'histoire d'un être à la conquête de son autonomie. L'histoire d'un élan d'optimisme pour les personnes handicapées, dont les envies de résistances à ce qui les accable ne demandent qu'à être réveillées.

© 2010 / Les Productions de l'Ange



LES PRODUCTIONS DE L'ANGE

[www.lesproductionsdelange.com](http://www.lesproductionsdelange.com)

[lesproductionsdelange@gmail.com](mailto:lesproductionsdelange@gmail.com) | 06 65 64 60 49

